



CENA DE VERANO DE LA SANIDAD ESPAÑOLA 2009

Tres ex ministros, en el jurado de los Premios Sanitaria 2000

Julián García Vargas, Ana Pastor y Bernat Soria están entre las trece personalidades que decidirán los ganadores de estos galardones a la administración sanitaria española

Redacción. Madrid

El próximo martes 14 de julio se celebra la esperada Cena de Verano de la Sanidad Española que Sanitaria 2000 organiza cada año en la Finca Las Jarillas, en Madrid. Durante la misma, se reconocerá públicamente la labor de los protagonistas del ámbito sanitario durante el curso político 2008-2009, con los premios que Sanitaria 2000 entrega al consejero más relevante y a otras siete personalidades del ámbito autonómico y estatal.



De izquierda a derecha, Margarita Alfonsel, José Manuel Bajo Arenas, Ricardo de Lorenzo, Manuel Díaz-Rubio, Joaquín García-Estañ, Julián García Vargas y Alfonso Moreno.

La identidad de los premiados está en manos de un prestigioso Jurado, compuesto por destacadas figuras de la Sanidad de nuestro país, entre los que este año se cuentan tres ex ministro de Sanidad y Consumo: Julián García Vargas, Ana Pastor y Bernat Soria.

Este prestigioso Jurado lo completan Margarita Alfonsel, secretaria general de la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenin); José Manuel Bajo Arenas, presidente de la Sociedad Española de Ginecología y Obstetricia (SEGO); Ricardo de Lorenzo, presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario (AEDS); Manuel Díaz-Rubio, presidente de la Real Academia Nacional de Medicina (RANM); Joaquín García-Estañ, presidente de la Conferencia Nacional de Decanos de Medicina; Alfonso Moreno, presidente del Consejo Nacional de Especialidades en Ciencias de la Salud; Manuel Pérez Fernández, presidente del Real e Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de Sevilla; Roberto Sabrido, presidente de la Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición (Aesan); Juan José Rodríguez Sendín, presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España; y Julio Zarco, presidente de la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (Semergen).



Ana Pastor, Manuel Pérez Fernández, Roberto Sabrido, Juan José Rodríguez Sendín, Bernat Soria y Julio Zarco.